

■ Mission Locale - A la rencontre de... Pierre Caty

«Il existe un fort potentiel parmi la jeunesse»

Pierre Caty est président de la Mission Locale depuis un an. Il nous a fait part de cette nouvelle expérience de proximité.



Lundi avec monsieur le Préfet Didier Lauga, pour la signature des premiers contrats de la garantie jeunes. (De gauche à droite, Pierre Caty et Didier Lauga, Préfet de la Drôme).

Pierre Caty est reconnu, dans notre ville, pour être un acteur économique, un industriel (Laure-Bassal) incontournable. Il y a un an, il prenait la présidence de la Mission Locale. Une nouvelle expérience : «Marie-Hélène Thoraval m'a contacté pour prendre la présidence de la Mission Locale. J'ai demandé un délai de réflexion. Je ne pouvais m'engager dans ce challenge sans prendre un peu de recul. J'ai finalement accepté.» Et de rajouter : «J'ai pensé, qu'en tant qu'acteur économique, j'avais un rôle à tenir en direction des jeunes. C'est d'ailleurs la mission que m'a donné Marie-Hélène Thoraval, rapprocher le monde économique de la Mission Locale, et des jeunes»

Cette prise de fonction, un nouveau challenge, pas trop compliqué ? : «Non, pas du tout. Je

dois remercier mon prédécesseur, Gérard Willmann. Il a permis, par sa disponibilité, son intégrité, le passage de témoin dans les meilleures conditions. J'ai la chance de pouvoir m'appuyer sur une équipe compétente. Le directeur, Pierre Brillaud, et ses collaborateurs sont d'une grande efficacité et c'est rassurant».

Le monde économique à la rencontre des jeunes, c'est important ? «Oui bien sûr, c'est capital. Les jeunes ne connaissent pas l'entreprise. C'est à nous, décideurs, entrepreneurs, de faire l'effort d'aller à leur rencontre. A la Mission Locale, nous accueillons des jeunes sans formation, en échec scolaire, mais aussi des jeunes diplômés. Et dans tous les cas, l'entreprise, l'économie a un rôle important à jouer. Il existe un



Pierre Caty, un président heureux

fort potentiel parmi la jeunesse, à nous de mettre les ingrédients nécessaires pour optimiser ces compétences.

D'ailleurs nous avons des partenariats importants, notamment avec la Chambre de Métiers et de l'Artisanat, la Chambre de Commerce. Nous avons organisé des forums où les jeunes ont la possibilité de rencontrer le monde économique, les organismes de formation... Les Missions Locales ont un rôle important pour la réalisation des dispositifs mis en place par l'Etat. Nous devons les impulser, dynamiser, et concrétiser. La garantie jeunes en est le parfait exemple. J'étais lundi à la Préfecture avec monsieur le Préfet pour les premières signatures s'engageant dans ce dispositif. Le monde économique a un rôle primordial pour la réussite».

Il y aussi la dimension des contacts avec les élus ? : «Oui et c'est passionnant. Le territoire de la Mission Locale est conséquent, Romans, Bourg-de-Péage, la Drôme-des-Collines, le Royans, le Vercors. Ce contact avec les élus, sur le terrain, c'est un travail de proximité.»

Vous ne regrettez pas votre décision ? «Oh non, je suis heureux de pouvoir participer, à mon échelle, à la construction de projets, la mise en place de dispositifs, d'aider notre jeunesse. Et je le répète, je suis entouré de collaborateurs compétents. C'est essentiel pour moi.»

DR